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Opinião relativa à Consulta Pública 128, questão 13:

"Questão 13 - Como avalia a necessidade no curto prazo da concretização destes
investimentos no horizonte temporal do PDIRT-E 2024?"

Resposta: Concordo plenamente.

Justificação: A zona urbana da cidade da Maia é atravessada por uma vasta rede de linhas
de distribuição de energia, o que não só degrada significativamente o aspecto paisagístico
como tem criado problemas graves de segurança em zonas sobrevoadas pelas linhas. Não é
aceitável que em pleno século XXI uma cidade seja atravessada por este tipo de
infraestrutura, um dos casos mais flagrantes no País. É necessário passar a uma
infraestrutura subterrânea no mais curto prazo possível.

Não se trata apenas de uma questão ambiental e paisagística, mas sim de um problema de
segurança crescente da população que vive por baixo desta teia de transmissão de
energia, devido a:

Elevada densidade populacional na área em questãoRisco significativamente aumentado
devido ao incremento de fenómenos extremos (incêndios, tempestades) como demonstram
os episódios recentes de 2023-24

Desta forma, torna-se imperativo proceder à passagem subterrânea das linhas de
distribuição que sobrevoam zonas de elevada densidade demográfica, não só a ‘teia’ de
60KV, mas em particular a linha de 220 KV (Vermoim - Custóias – Prelada), que oferece
maior risco e sobrevoa uma série de casas na vizinhança.

Atentamente, 

Miguel Almeida 


